



since 1874



きぼうのわだち

東方小学校ホームページ
<https://cms.miyanaki-c.ed.jp/1406/>



ホームページでも学校の取組を
ご覧いただけます!

あ～夏休み!!

7月18日で、1学期前半が終了しました。112名全員が、大きな怪我や事故もなく、元気に過ごすことができました。今年は、夏休みの宿題を一斉に出すことをやめました。と言っても、何もしなくていいとは思っていません。むしろ自分のやりたいことに十分に時間をかけ、勉強をしてほしいと思っています。この休みで、学校では経験できないことや、物事にゆっくり時間をかけて取り組むことで、子供たちの成長が期待できます。学校では、従来の「やらされる勉強」ではなく、子どもたちが自ら問いを立て、探究する「考える学び」を目指しています。各ご家庭で、ぜひお子様と一緒に、夏休みの過ごし方を、十分話していただきたいと思います。夏休みが終わったときに“〇〇を頑張った”と言える夏休みにしてほしいです。

「メディアとの上手なつき合い方」【7月4日(金)】



児童の5割以上が携帯電話等を所有している現状を踏まえ、学校保健員会で、メディアについて話をいただきました。宮崎県に住みます芸人「チキンナンゴー」の2人が、メディアについて、その有用性や危険性について、漫才を加え、楽しく伝えていただきました。後半では、子どもたちと保護者で話し合いをし、決まりを決めて上手にメディアを使っていくことが決められました。



給食試食会【7月4日(金)】

日頃子供たちが食べている給食を、1年生の保護者19名にご参加いただき、一緒に試食してもらいました。学校給食の状況を見ていただきました。1年生は、日頃と違い、保護者と一緒に楽しそうにご飯をほおばっていました。



PTA河川清掃・魚のつかみ取り大会【7月12日(土)実施】

7月河川愛護月間に合わせ、東方地区体育館周辺のゴミを拾い、岩瀬川の橋の上からウナギを放流しました。40名程度参加していただきました。その後、学校の小プールで約200匹のニジマスのつかみ取りを行いました。始めは、なかなか捕まえられなかった子ども達もどんどんコツをつかんで隅に追い込んで捕まえていました。子供たちの笑顔がはじけていました。



七夕に願いを 毎年、吉丸色さんのお父さんが、子供たちのためにと、各クラスに1本ずつ、竹のご提供をしていただいております。小林地区更生保護女性会の皆様からご提供いただいた七夕飾りと子供たちの願いの短冊が飾られました。



みんなで学ぶって楽しい!共同学習の実施【7月15日(火)実施】

今年度は、すべての学年で共同学習を行う予定にしています。今回は、その1弾として、こすもす支援学校と本校の1年生同士で行い、笑顔がはじける授業となりました。支援学校との共同学習は、多様な視点、コミュニケーション力、自己肯定感を育み、みんなで支え合う社会への礎となるものです。本校の子供たちの優しさがあふれています。



【8月・9月の主な行事】

8月24日(日)PTA美化作業

25日(月)1学期後半開始集会 集団下校

26日(火)人権アンケート

夏休み期間の登校日はありません。

9月1日(月)避難訓練(地震)

3日(水)全校朝会

5日(金)ALT訪問

8日(月)貧血・生活習慣病検査

10日(水)清掃班会 集団下校

9月11日(木)新清掃場所 クラブ

12日(金)よんみろ会 ALT訪問

17日(水)ふれあい交流(2年)

19日(木)スーパー見学

22日(月)手話学習(5年)

23日(火)秋分の日 隅陽石まつり

24日(水)人権アンケート

26日(金)ALT訪問

29日(月)～成績整理期間(13:15下校)

